

SOLUCIONES DE EL ARISTOTELISMO EN LA FILOSOFÍA MEDIEVAL

1. Lee el siguiente texto:

Los islámicos habían conservado las obras de Aristóteles, mientras que los cristianos las desconocían. El periodo de paz entre Islámicos y Cristianos en los siglos XI-XII en la Península Ibérica, permitirá el desarrollo de la Escuela de Traductores de Toledo, desde donde, entre otros, se traducirán las obras de Aristóteles, desde el árabe al latín. Esto hará que el pensamiento de Aristóteles vaya convirtiéndose poco a poco en el centro filosófico, y gracias a San Alberto Magno, y Santo Tomás de Aquino, la nueva visión de Aristóteles acabará convirtiéndose en la doctrina oficial de la Iglesia Católica.

- a) ¿Qué papel juega la Escuela de Traductores de Toledo en la expansión del pensamiento de Aristóteles en la Europa Cristiana medieval?

En la Escuela de Traductores de Toledo son traducidas al latín las obras de Aristóteles que habían conservado los islámicos

- b) ¿Por qué será importante San Alberto Magno y Santo Tomás de Aquino para el aristotelismo?

Porque se encargarán de hacer compatible el pensamiento aristotélico con el Cristianismo hasta convertirlo en la doctrina oficial de la Iglesia Católica

2. ¿Cuál de estos filósofos es un autor aristotélico islámico?

- a) Saladino
b) **Averroes**
c) Ali Ahbel
d) Borodino

unprofesor.com